

ESCRITURA – CONFESIÓN DE FE – IGLESIA
UN ESTUDIO DE LA COMUNIÓN
DE IGLESIAS PROTESTANTES EN EUROPA (CEPE)*

I. EL RETO

El párrafo 4 de la Concordia de Leuenberg (CL) nos recuerda que las Iglesias de la Reforma “partían de una experiencia del Evangelio nueva, liberadora y convincente. Al abogar por la verdad por ellos descubierta, los reformadores fueron llevados conjuntamente a oponerse a tradiciones eclesiásticas de aquella época. Por ello confesaban al unísono que la vida y la doctrina (de la Iglesia) debe ser medida según el testimonio original y puro del Evangelio en las Escrituras. Esta convicción es una herencia común de la Reforma que nos vincula en cuanto Iglesias de la Comunión de Iglesias protestantes en Europa (CEPE). Nos ponemos de acuerdo también para decir que las confesiones de fe fundamentales y los escritos simbólicos de nuestras Iglesias son para nosotros una orientación importante para la interpretación de la Escritura aunque nuestras opiniones diverjan cuando se trata de decir cuáles son estas confesiones de referencia y en qué

* La asamblea general de la *Communion d'Églises Protestantes en Europe* (CEPE) ha hecho público este documento en el ámbito de la Concordia de Leuenberg. Es el documento n. 14, producido en Florencia en 2012. La CEPE ha rogado tener en cuenta su temática en el diálogo con las otras Iglesias y le ha conferido el más alto grado de autoridad. Puede verse en la web: www.leuenberg.net/fr/node/725. Traducción del original francés de la Doctora Rosa Herrera García.